

# *Ronaldo Veitía, le troisième pilier de la trilogie d'or du sport cubain*

---



La Havane, 7 déc. (RHC) Ronaldo Veitía en judo, a été le troisième pilier de la trilogie des entraîneurs emblématiques qui ont apporté la gloire au sport cubain, avec Alcides Sagarra en boxe et Eugenio George en volley-ball.

Ses disciples ont remporté plus de médailles et de trophées que toute autre discipline sportive de l'île, que ce soit aux Jeux d'Amérique centrale et des Caraïbes, aux Jeux panaméricains, aux Jeux olympiques, aux Coupes du monde ou à d'autres tournois internationaux à la fin des années 1980 et à la première décennie du XXI<sup>e</sup> siècle.

Veitía est tombé gravement malade après avoir subi un accident cardiovasculaire en Espagne, d'où, il a été transféré à La Havane en octobre dernier, après une longue période d'hospitalisation.

Beaucoup étaient enthousiastes à l'idée qu'il puisse se rétablir, mais la nuit du 5 décembre, son corps de 75 ans n'en pouvait plus. Le magazine sportif numérique Jit rapporte que dans les derniers jours de son

hospitalisation, sa santé s'est détériorée en raison de complications liées au diabète et à un risque cardiovasculaire élevé, ce qui a marqué la gravité de son état.

En tant que judoka, sport dans lequel il a débuté à l'âge de 15 ans, Veitía a été champion de Cuba et médaillé panaméricain dans la catégorie des 93 kg, mais ses plus grands succès sont venus en tant qu'entraîneur.

Pendant 30 ans, le légendaire Veitía a entraîné, coaché et dirigé des femmes judokas qui l'aimaient comme un père. Cinq d'entre elles sont devenues championnes olympiques, dix ont été vice-championnes et dix autres ont remporté une médaille de bronze.

Son élève Legna Verdecia est une fidèle représentante de l'entraînement de Veitía, figure emblématique du judo mondial et considérée comme l'un des meilleurs entraîneurs de tous les temps.

L'illustre entraîneur a reçu l'Ordre du mérite sportif, ainsi que d'autres reconnaissances et distinctions telles que le statut de Héros du travail de la République de Cuba, et en 2018, il a été sélectionné pour rejoindre le Temple de la renommée du Judo mondial.

Veitía est parti, mais sa méthode de préparation dans laquelle il appliquait les avancées de la science du sport demeure, et la gloire qu'il a obtenue servira d'inspiration aux futures générations d'entraîneurs et de judokas.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/307253-ronaldo-veitia-le-troisieme-pilier-de-la-trilogie-dor-du-sport-cubain>



**Radio Habana Cuba**